
CAMARA MUNICIPAL
SANTA  F£  D0  SUL  -SP

INDICACAO N°             158/2025

A vereadora Tereslnha do Gavas, no uso
de suas prerrogativas pariamentares, etc;

Indica ao Excelentissimo Profoito EVANDRO FARIAS MURA, as providencias

que  se  fizerem  necessarias junto  ao  Diretor¢eral  de  AgricLIltura,  Abastecimonto  a  Meio
Ambiente, ORTENCIO VIEIRA RAMOS SOBRINllo,  ro sentido de realizar estudos visando o
Plantio de Citronela has Areas Verdes do Municipio.

JUSTIFICATIVA:

A presente indicacao tom o intuito de contribuir para a sa`1de pdblica e o ben-estar de nossa
comunidade.   Nosso   municipio  tern  enfrentado   uma  situaeao   alarmante   ro  que   diz  respeito   a
leishmaniose,  uma  doenqa grave transmitida  pelo  mosquitcLpalha,  A Ieishmaniose visceral,  se  nao
tratada  adequadamente,  pode  levar  a  morte,  e  a  leishmaniose  cutanea  pode  causar  cicatrizes
permanentes e complicaeoes para a sallde.

A  prevalencla  de  casos  tern  aumentado  em  nosso  municipio,  e  as  areas  verdes,  onde  a
vegctacao favorece a proliferagao do mosquito transmissor, ten se mostrado pontos criticos para o
agravamento dessa situagao. Alem disso, sabemos que essas areas sao frequentadas por animals de
rua,  que muitas vezes servern coma hospedeiros, e tamb6m  por caes de estimagao, o que eleva o
risoo de disseminagao da doenea,

Em vista dessa realidade, acredito ser fundamental a implementaeao de agBes preventives que
vlsem  reduzir a  populapao de mosquitos transmissores da  leishmaniose.  0  plantio de citronela  mas
areas verdes do municipio seria uma medida eficaz,  uma vez que a citronela e reconhecida por sua
apao repelente contra mosquitos, contribuindo diretamente para a controle da propagacao da doen9a.

Essa  iniciativa requer uma agao conjunta entre as autoridades municipais,  os cidadaos e os
profissionais de sadde,  para que possamos,  de maneira colaborativa, diminuir o ndmero de casos e
proteger a  sadde de  nossa populaeao.  A  prevengao e o caminho mais eficaz para combater essa
doenga, e essa proposta visa justamente essa prevengao, buscando criar urn ambiente mais seguro e
saudavel para todos.

Trata-se  de  uma  demanda  que  devefa  ser  inclulda  no  ongamento  vigente  do  municlpio.
Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao,  a presence demanda devefa constar das pecas
ongamenfarias   (Plano   Plurianual   -  PPA   da   Lei  de   Diretrizes   Orcamentarias  -  LDO  e   na   Lei
Orcamenfaria   Anual   -   LOA)   como   forma   de   desen\rolver   Politicas   Pdblicas   visando   atender
efetivamente os ariselos da populaeao.

Certa  de que V.  Exa.  dispensara  a  necessaria ateneao  ao tema aqui  proposto,  submeto a
presente lndicacao as suas elevadas considera96es.

Sala das Sess6es Dr. Joao Aifedo do Amaral Ribeiro,
14 de abril de 2025
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